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UB01087L
Topwirbel
Komposit

UB01087
Topwirbel

Aluminium gefräst

UB01100
Quick Release Pin 

Topwirbel
Aluminium gefräst

Art.-Nr. Classic
Furler

max Segelfläche
max Sail area

Ø Trommel
Ø Drum

Ø Bolzen
Ø Pin

max. Ø Leine
max. Ø Rope

max. WL
kg

BRL
kg

UB01087L FR87L 20 m2 87 mm 6 mm 6 mm 500 kg 1000 kg
UB01087 FR87 30 m2 87 mm 6 mm 6 mm 750 kg 1500 kg
UB01100 FR100 70 m2 100 mm 8 mm 8 mm 1500 kg 3000 kg

UBI MAIOR® hat mit 50 Jahren Erfahrung in der Herstellung von me-
chanischen Präzisions-Produkten die besten Voraussetzungen für High 
End Decks Hardware. Spätestens seit dem Sieg des Emirates Team New 
Zealand beim Americas Cup 2017 hat sich die Edelschmiede aus Italien 
auch international einen Namen gemacht. Denn UBI MAIOR® ist der 
offizielle Ausrüster des Gewinner Teams 2017.
UBI MAIOR® bietet hochwertige und langlebige Code Zero sowie 
Top Down Furler. Wahlweise mit dem patentierten Ratschensystem 
"REWIND®" für Bootsgrößen von 18ft. bis 100ft.
Passend zu den Furlern bietet UBI MAIOR® eine ganze Reihe von Be-
schlägen und Verbindungselementen, die für ambitionierte Segler keine 
Wünsche offen lassen. Zu dem zeichnen sich die Furler Made in Italy 
noch durch das patentierte "X BEARING®" Sytem aus. Die einzigartige 
Anordnung der Lasttragenden Rollen ist nicht wie üblich parallel zur 
Lasttragenden Achse angeordnet sondern angewinkelt.

The parent company of UBI MAIOR® has more than 50 years of experi-
ence in manufacturing mechanical Precision products and these are the 
best conditions for high end decks hardware. With the victory of Emir-
ates Team New Zealand at the Americas Cup 2017, the luxury manufac-
turer from Italy has also made a name for itself internationally. Because 
UBI MAIOR® is the official supplier of the winner team 2017.
UBI MAIOR® offers high quality and durable Code Zero and Top Down 
Furler. Optionally with the patented ratchet system "REWIND®" for boat 
sizes from 18ft. up to 100ft. In addition, UBI MAIOR® offers a whole 
range of fittings and adapters that leave nothing to be desired for the 
advanced sailor.
The patented "X-BEARING®" system honer these high end furlers from 
Italy. The unique layout of the load-bearing rollers is not arranged paral-
lel to the load-bearing axis as usual they are angled.

Classic Furler CodeZero

Die UBI MAIOR Classic Furler sind äußerst zuverlässige, funktionelle Furler für die Bedienung von 
Code Zero Segeln und Gennaker. Die komplette Linie reicht von Produkten für kleine Jollen, bis zur 
Sonderanfertigung für große Yachten. Die Trommel und der Kopf sind aus einem einzigen Stück Alu-
minium gefertigt und enthalten Zylinderrollenlager, die die besten Eigenschaften für diesen Einsatz 
bieten. Lieferung erfolgt inklusive Top-Wirbel, jedoch ohne Schäkel am Furler zur Befestigung am 
Boot / Bugsprit.
Alle Furler sind mit dem EASY LOCK SYSTEM ausgestattet die das nachträgliche Einziehen einer 
gespleißten Endlos-Reffleine auch nachträglich ermöglicht.
The UBI MAIOR Classic Furler are extremely reliable and functional furlers for use with Code Zero 
sails and gennakers. The complete line range fits for small dinghies to custom-made furlers for large 
yachts. The drum and head are made from a single piece of aluminium and contain cylindrical roller 
bearings that offer the best performance for this application. Delivery includes Top Swivel. Delivered 
without shackle on furler for attachment to boat / bowsprit.
All furlers are equipped with the EASY LOCK SYSTEM which allows the later fitting of a spliced end-
less reefing line.
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